

Ilustrísimas y excelentísimas autoridades, señoras y señores niñas y niños y público en general.

Inesperadamente y gratamente sorprendido he recibido el honor del premio de Solidaridad 2024 concedido por los organismos vinculados al Cabildo de Tenerife : Tenerife Isla solidaria, Sinpromi sumando capacidades y el Área de Acción Social, Inclusión, Voluntariado y Participación Ciudadana. Sean mis primeras palabras de agradecimiento por concederme este honor. Además por tener la inmensa satisfacción de hacerlo en este instante en el nombre de un grupo de premiadas y premiados.

La solidaridad, que estamos honrando en este acto cultural, es uno de los valores más elevados del Ser humano. Supone una actitud espiritual y de conciencia para quien la practica. Hacer el Bien sin recibir algo a cambio. La solidaridad. produce una alegría interna que es difícil valorar. Sinónimos alternativos son las bellas palabras de generosidad y altruismo.

Un abrazo cordial a todos los premiados así como a las muchas organizaciones que tienen como norma fundamental practicar este valor necesario para frenar el lamentable egoísmo humano cruel tan dominante en muchas de las actividades cotidianas.

Sigo pensando en una utopía posible. Un mundo, sano, feliz, culto, solidario y respetuoso con la protección de la Biosfera, y su Naturaleza. Nuestra casa planetaria.

Wolfredo Wildpret de la Torre, habitante de la Biosfera.